

Fersen sitzen, das hast Du in der Af..chen Familie gesehen, wo Du Dich des traurigen Lazarthes in dieser armen Familie noch erinnerst. Bewahre dann Dein liebes Kind vor zu warmen Betten, warmen Stuben, und Speisen, sobald sie anfängt der letzten zu bedürfen, außs allersorgsamste. — Lebe wohl, Beste!

Dritter Brief.

Bald wieder zu schreiben war mein Vorsatz; ich habe ihn aber nicht halten können. Unterdessen ist Ida sechs Monate alt geworden, lächelt alles an, was sich bewegt, und greift nach allem, was glänzt und leuchtet. Nun wird es also immer bedeutender, wie das junge rege Leben beschäftigt werde. Dir, meine Gute, kann es an Stoff dazu, und auch an guter Art nicht fehlen. Doch Du willst meinen Rath. Vernimm ihn also.

Mit dem Pestalozzischen Buch der Mütter kannst Du Dich nicht befreunden? Ich glaube